
件名 朝霞地区４市共用火葬場設置基本構想（素案）

募集期間 令和６年１０月２２日（火）から１１月２１日（木）まで（３１日間）

提出者 ２名

意見数 １５件

意見の反映区分 〇：意見を反映又は一部反映し、素案を修正した。　　０件

△：素案を修正しなかった。　　　　　　　　　　　１５件

□：その他（感想、意見等）　　　　　　　　　　　　０件

受付
番号

指摘箇所 意　見 協議会の考え
意見の反映

区分

1 全般

　先ず４市共用火葬場設置に取組んで戴いた事に感謝致します。
　下記の点を提言致しますので取組んで戴きたい。
１．共用開始時期について
　人口の多い団塊の世代の多死化時代を迎えています。令和14年度共用を早める
必要があります。現在、冬の時期、夏場の死亡者が多く戸田葬儀場の待ち日数が
多くなります。
　長い人で１０日から１２日になる場合があり、これはこれから益々増えると予
想します。自宅に遺体安置出来無い場合は長期遺体安置となりドライアイス５,
０００～１,０００円/日×１０日、遺体安置料・１５,０００円/日×１０日～１
２日になります。このような状態がさらにアップする事が予想されますので共用
開始を２年位、早める必要があると私は思います。
　また、遅いと建設費が高騰します。早く建設して欲しいとの市民の声もありま
す。

　火葬場の設置につきましては、今後も市民の皆様からご意
見を伺い、理解を得ながら進めていきたいと考えています。

△

2 全般
２．建設予定地の隣接の土地を長期将来の周辺環境を整える事を考え、出来るだ
け緑地を入手して戴きたい。

　火葬場は、周辺の環境に配慮した意匠・色彩等とし、敷地
の外周には植栽帯を配置するなど、周辺環境に配慮したいと
考えています。

△

3
P23

施設概要

３．霊安室について
　遺体の保全管理の公的ルールの検討、二酸化炭素のドライアイス無しの霊安・
冷蔵室
　集合住宅の人は自宅安置が難しいのでこれから霊安室の利用が増え、また、こ
れから増える事が予想される孤独死の方は市職員の対応が必要となり、火葬まで
の安置日数が増えるので霊安室の部屋数は増えると思います。

　火葬場施設の具体的な内容につきましては、今後、基本計
画を策定する際に検討していきます。

△

4
P23

施設概要

４．施設
　緑を多く、四季折々の花が咲き、庭園の景色　心が和むメモリアルパークのよ
うな火葬場にして欲しい。また、火葬後親族一同が記念撮影できる庭園を考えて
戴きたい。戸田葬儀場には松の木がある中庭があり親族の集合写真を撮っていま
した。自然を生かした穏やかな終焉の場の創出をして戴きたい。

　火葬場は、周辺の環境に配慮した意匠・色彩等とし、敷地
の外周には植栽帯を配置するなど、周辺環境に配慮したいと
考えています。

△

5
P23

施設概要

５．火葬場
　火葬炉前ホール、告別室、収骨室等はプライバシーが守られるように仕切る工
夫など、故人の尊厳が守られるように他の葬儀者との配慮した空間を作って戴き
たい。

　火葬場施設の具体的な内容につきましては、今後、基本計
画を策定する際に検討していきます。

△

6 全般
６．供養塔
　孤独死、親族が見つからない無縁仏への供養と配慮。無縁墓地の設置の検討。

　４市共用火葬場の設置について協議を進めています。墓地
の設置については、検討を行っていません。

△

パブリックコメント・市民コメント（意見募集）結果
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7
P23

施設概要

７．式場部門
　この火葬場ですべての葬儀ができるようになれば便利になります。また、これ
からの増える家族葬もしやすくなります。

　火葬場施設の具体的な内容につきましては、今後、基本計
画を策定する際に検討していきます。

△

8 全般
８．骨壺、棺
　これらも安心した価格で販売するような仕組みをお願いします。

　物品の販売等を含めた運営につきましては、今後、他市の
事例等を参考に検討を進めていきたいと考えています。

△

9
P23

施設概要
９．ペットの火葬・葬儀
　これからペットは益々増えます。人の火葬場と離した場所に設置。

　ペット葬につきましては、今後、基本計画を策定する際に
検討していきます。

△

10 全般
１０．火葬場、葬儀場の運営・サービス方法は重要なので引き続き取組んで戴き
たい。

　運営につきましては、今後、他市の事例等を参考に検討を
進めていきたいと考えています。

△

11

P33
基本計画策
定時の留意

点

１１．洪水対策は万全を期して下さい。
　洪水対策につきましては、今後、基本計画を策定する際に
検討していきます。

△

12 全般
　素案の説明会を開催していただきありがとうございました。
①　４市共用火葬場設置の場所については低湿地の基礎をしっかりと工事をして
ほしいと思います。

　今後実施予定の地盤調査結果を踏まえて、設計段階で検討
していきます。

△

13
P23

施設概要

②　施設概要について、４市の人口は都内に近いため極端に減少はしないと思わ
れますが、葬儀式場の数についての検討は考える必要もあるのかと思います。現
在６０才以上の人口が設置された時にどのくらいの人口に推定されるのか、独居
になると家族葬となり式場参列者も減ってきていると思います。

　火葬場施設の具体的な内容につきましては、今後、基本計
画を策定する際に検討していきます。

△

14
P26

環境への配
慮

③　候補地周辺への配慮、説明会でも意見を出されていましたが、学校が２校あ
ります。景観を工夫してほしいものです。低木の樹木、花などを植えることに
よって華やかになります。

　学校を含めた周辺環境への配慮としては、施設周辺の環境
に配慮した意匠・色彩等とし、敷地の外周には植栽帯を配置
するなど、なるべく周囲から建物が目立たないように配慮し
たいと考えています。

△

15
P30

施設整備ス
ケジュール

④　建設８年後といわずできるだけ早く着工し、４市の住民が最期安心して迎え
られるようにしてほしいことを願います。

　火葬場の設置につきましては、今後も市民の皆様からご意
見を伺い、理解を得ながら進めていきたいと考えています。

△

2


